

4-Setembro-1 25

—
—
—

聖
文
新
報

VE USTOS AR OREDO

E, os que regressam ao seu paiz natal, logo na primeira oportunidade, é porque hão em seu physico, qua quer ou a de que se estranha a maravilhoso clima deste immenso paiz occidental, prevendo ao mesmo tempo, impossibilidade de o correr com seu fatigado physico, no dever de imigrante, no entanto, não deixam de ficarem aqui, seu filhos brasileiros, decorra do sentimento, apesar de circularem em suas veias o sanguine filtrado dos remotos samurais. E, os jovens, que voltam ao paiz natal, são, na maioria, os que tem conseguido estabelecer em condições precisa aí para poderem, deixar para sempre, se paiz natal trazendo juntamente com seus pais todos bens herdados. Não sómente trazem pais ou esposa, mas também, traz outros que têm a dedicação, com preferencia à lavoura.

Isto se observa não exclusivamente no Estado de São Paulo ou na zona Noroeste, mas sim, em todos território em que se haja imigração a rata nipponica. No Brasil, a zona Noroeste é onde se depara maior e mais edificante, os exemplos laboriosos e progressivos desse povo só comparável à formiga, que se não armonisa com o perigo, etuo cantarolar de cigarra, para, na adversidade (inverno) sujeitar-se a mendizagem ou perecer a mingua? Não! Isso não!...

J.

家具材木商　とうきよ

Dr. M. Sasada
Me ico e Operador
アテザルミー科
淋毒性疾患に有
其 他 一 般
北西線リ

笛田正數

(ENGENHEIRO CIVIL)

測量 製圖 圖
凡 土木業 一切迅速
精確 責任を以て 御相
談に應申候
ノロエステ線リンシ市
郵函 プロミソン
一七九
全線
十木技師
郵函 八
野 村 秀 吉

Dr. J. N. Longo
 Mexico Ope ador
 15, Avenida 21 de Abril Lins
 リンス市
 ピンテウンデアブリル街二五
 ドトーレル
 ロンゴ
 午前七時より
 午后二時より
 一時まで
 五時まで
 診察時間

外斗内斗
郵兩拾四番
岡島仁郎
ソロカバナ線セ、セーザ驛
仲買商
御案内
(に)君人本日
諸 A BRASILEIRA
反物、小問物、
帽子其他
パウル市
バチスタ街二
安い事第一番の店

生活に一層よかれかしと裸一貫で躍った藝術繩波の數々危ないと知りつゝも植民的フンイキに起づた經濟冒險の現實暴露……戰慄しつゝも誰れを指して不眞面目の行動と呼ばれようぞ。何等祖レ經濟の後援なら植民の訓練、慘、慘……天は熱く、地は父セツカに入りつゝある。

Dr. Jayme Halfeld
民事 商事 刑事
辯護士
ジヤイメ
アルフエルド
バウル市アベニーナ
電話二六番

Rocco Kowy ma
Red actor
o • Se an rod Sa Pa le
Caixa Po ta 5-B
Ru P atam 15-B
B uru
Estado e São P o BR S

時事、又感想を葡文につゞり
故書して下さい。

●準備は成功の基です！

Semanario de S. Paulo

電報欄

●海底トンネル

外人資本家の一團はコンスタンチノーブル—スクタリ間の海底トンネル開鑿企畫中なり、若し是が成立せし時には歐州—アジャ間を更に鐵道を以て連絡する事を得可しと(コンスタンチノーブル廿七)

●羅馬—東京間飛行

イタリ—飛行家デビネードは大雨を衝いて當地へ無事着陸せり尙彼は來週ルソン島、台灣、上海長崎を經て東京に向ふなる可しと(マニラ廿七日發電)

●東京附近一帶大洪水

日本よりの報道に依れば日本中央部に大洪水の慘害を見たり、又埼玉縣下の大部は完全に浸水し横濱は一万戸水害に見舞はれたり機関は全く杜絕せり(倫敦廿七日)日本政府は支那砲台の一部浸水し爲に宿泊されたり。被害者多數にて市の交通のみても四万の家屋は浸水し横濱は一万戸水害に見舞はれたり帝國ホテルの一部浸水し爲に宿泊されたりと。被害者多數にて市の交通

●廣東に於いて日本驅逐艦砲撃さる

日本政府は支那砲台の驅逐艦権を發せし爲か廣東府はシャンホ軍に占領されたり(北京廿八日電)

●過激派廣東を占領す

日本政府は支那砲台の驅逐艦権を發せし爲か廣東府はシャンホ軍に占領されたりと(東京廿八日電)

●新型飛行船

福岡市なる九州醫科大學火災の爲

前年度
事費納付金
學術研究獎

勵金受入

事費分擔金

特別會計費

金総入

公債金

九六、〇八七八六、三〇七

九四、△一、八六五

九四、△一、三四四

九四、△一、三九七

九四、△一、六九七

Semanario de S. Paulo



上ツにり心配人へ

鐵
鎧
宿
生

卿等は且て矢鱈集團する事や、日本村で作る事は遠慮するが好いと難癖へたでないか。試みに思へ、校舍外等及維持費教員俸給等の出資少くとも四五十五家族からなる土地所有の定住開拓よりなる團体でなければ學校は到底成立出来ぬ事は存じの筈。然るに田舎の實際はそな都合のよい部落は指折る程もないのが前述の通りである。

（と）土地所有からなる所の小供丈教育すべしプロの小供はどうでもよいと云ふのか。等の論は餘りに上うにいか軽卒でないか。ヤレ純ブラジルに、ヤレ日伯折衷がよい、伯語でシャベル大和民族を作れ、カバリエイロをつくれ、ポン、シダーンでなければいけないかなどと心配するモット氣早の心配人は明日にも寄宿生が殺到するもの、いように聖州義塾はよくない、官設寄宿でなければいけないと心配してざ坐るようである。卿等マウ少し實際的に落着いて静かに心配して見たらどうか。第二世の教育問題は區々二十や三十の學校所在地のみ問題でない。田舎の小供を絶へて更に高等の学校へ入る爲出學して寄宿舎を必要とする有產階級のみの問題ではないか。

在伯四万の又肩に懸る否な日本族の海外發展といふ大使命ある己むを得ざる境遇や事情の下にあるものは如何に救濟す可ちか。是れ當面焦眉のキ急問題ではないか。誤解する勿れ吾人は教育方針の歸趨を論めること無用なりと主張するものでない、如何なる教育方針を採用すべきやは要するに第二義的問題であるといふのである。卿等の議論は眞に窮し眞に感じてゐる。

車 自 働

Automovel

伊藤元登

自動車は御通知し第
直驛參上致ます。
ボテキノ
ノロエステ
ブロミソン
ボンスセソ
郵函一〇三

Dr. João Franco de Godoy

辯護士

ドナルド
ジヨア
ゴドヰ

日本本人諸の訴訟事件
特にご盡力致します
事務所 バウル
ルマ・バチスター一五六
電話 八〇

△皆さん

歯科醫
信一
ノロエステ
線
リ
ン
ス
町
ブ
サ
前
記書類をバウル市で入用の時は
公園の廣場（アントニオアルベ
ス街）の
カルトリオ、デ、
セグンド、オフィンオ
（第二代書登記所）
買賣 物貿 仲販 穀雜
店商 田桑
ショシイヒンコラビ
八一一函郵
ヤニココゴレコ地民殖キグリビ
地街市新
吉米田桑

Fujisak & Cia.
S. Paulo

賣販種各品本日

藤崎商店

本店
リオデジャネイロ
ペルナンブコ
サンベント街 六八A
郵函 三四四

●御婦人病なら効能顯著なる左の薬を御服用遊ばせ
まわなふり出し
命實中安將血湯
の母丹散
K. NAKAYA
R. C. Sarzedas, 69
S. Paulo

十天商店

直輸入元
本店
リオデジャネイロ
ペルナンブコ
サンベント街 六八A
郵函 三四四

X光線

X光線應用

X光線應用

X光線應用治療

紫外光線治療

BACK腫物治療

脣瘡管治療

骨膜結喉治療

DR. J BRAU. IOFERRAZ.

パウル一市
アベニーダ・ロドリゲス、三八

間時察診
まで時十時九時半
まで時五時三時半

旅館末廣

叮嚀深切を旨とし
凡て御客様本位に大勉強仕ります

聖市、コンヂデサルゼダス街、五〇
電話セントラール四五五九

館主 中山忠太郎

HOTEL USHIHO

館主 前田吉太郎
ランデエルベスターナ街四八
郵局 三二二八

潮ほてる



Semanario de S. Paulo

4



聖州歌園

△サク來い節

チヨイと出ました色男
當世ばやりの才子ぞと
勿体振たるへナチヨコ小鼻に
蠅のとまるも存じないかい

サク來い

△老ひし母に

世間のねみよや
社会奉仕と云ふものちや
サク來い

少し解つたそらの人等は
日伯何んぞねチビスか肺病の
バイキン同様だなる可くそばには
寄らぬが好いぞと笑つて
にげるてな話しお聞いたぞ
サク來い

蘆原將軍にや幾らか足りぬが
ジユケリ邊りにすつ込んで了ひ
氣狂ひ病人の飯でもくつて
れとなしく暮すが
世間のねみよや
社会奉仕と云ふものちや
サク來い

カリストデ、メデイロス

臨床手術産科
小兒科

専問

フェリダ
ブラン

三浦君に呈す
古池屋芋平
聖市滿佐志
聖市同胞の重鎮なりと
人こそ許さぬ自分で
高くとまだアホ一鳥
新聞記者とはチャンチャラ
れかしい
サク來い
性は三浦でチト可愛いが
何だ名前はサックじやないかい
縦から横からこちら見やうと
蝶々とんぼちや勿体ないぞよ
人無され山のコウモリでなげりや
れ井戸で泡ふく青蛙
サク來い
天保あたりの陳腐な頭で
ひねくり出したる迷論愚説に
感口音喝何でもやるてな
世間の喧嘩や怖いぞ
サク來い
教養は勿論定見もないので
一言一句にれ里が見えます
ベスカドールか海賊ぐらひが
矢張り尊公に似合ひの仕事ぢや
民問題も教育問題も
何が何やら貴公に解らぬ
サク來い
髪こそ白けれど頭は悪いので
グット反身で威張つて見たとて
サク來い

▲社告
青年を望む

希望の方は御一報下さい。
バウル郵函五八

最新治療
フェリーダブラン
ドントス
アリビオ
木本改造
ノロエステ線プロミツソン町
臨床手術産科
サンタカラガ係醫局

ルテヌ
スド
すてんやじあび
前譯ンタンラワグ線西北
義宗永吉

CASA JAPONEZA
de Juasbro Okazaki
Armaz mde Seccos e Molhados
岡崎商店
アラサツバ市學舎前
電話二〇八
岡崎壽三郎

DR. CLIXTO DE MEDEIROS
R. A. Alves, 42
Bauru
力リストデ、メデイロス
専問
フェリダ
ブラン

鍛治

鎌刈鎌、其他刃物一切
機械類修繕

世界の端のコヒ咲く
ブラジルまでもさまよひて
さすらう身とはなりにけり
思起せば去年の春
恵も深き母上の
錦の衣を夢見つゝ
出でしは果てなき夢なるか
ふもと離れてはるゝと
ね、母上より母上よ
我れに愛しの妻子あり
我れに巨萬の富あれど
何かはもつてかわるべき
親の恵のこみなれば
人事を盡し身を盡し
計させ給へ母上よ
惠ませ給へ母上よ
何時かは春も来るものを
我れは待ちなんその春を
我れは待ちなんその春を

宿川小館旅尾澤
ロイエリセンコ市聖
番六拾街ドタルフ
六七四四ルラトンセ 話電
門衛右源川小
館主

前駆真前ルウバ
七機尾澤
一度御家庭に
御試し下さい
郵函一二二五
電話セントラル五七〇一

聖市ボニータ街一一番
上地彌藏

